



ENCE VOLKERS

2 Pièces
45 m²
W-02QVMB
325 000 €

Tourgeville

Appartement à vendre (14800)

Situé au calme, au 2ème étage d' une résidence d'exception sécurisée avec gardien et dans un cadre idyllique de verdure (parc de 7 HA), Engel & Völkers Deauville vous présente ce grand 2 pièces de 44,20m² avec cheminée et grand balcon filant. Exposé Sud-Ouest, l'appartement est lumineux et traversant par le séjour et la chambre. Il se compose d'une grande pièce à vivre avec cheminée, d'une cuisine équipée ouverte, d'une chambre, d'une salle de bains et de toilettes. Une cave en sous-sol complète ce bien. L'appartement est vendu meublé . Vue panoramique sur la vallée et la mer (Villers) ...

Located in a quiet area, on the 2nd floor of an exceptional secure residence with a caretaker, and in an idyllic green setting (7-hectare park), Engel & Völkers Deauville presents this large 2-room apartment of 44.20 sqm with a fireplace and a large continuous balcony. Facing Southwest, the apartment is bright and cross-ventilated through the living room and the bedroom. It consists of a large living room with a fireplace, an open equipped kitchen, a bedroom, a bathroom, and a toilet. A basement cellar completes this property. Panoramic view of the valley and the sea (Villers). Parking in the ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

